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Почему так важен аспект исправления говорящего непосредственно после окончания его 

речи? Потому что мы не хотим, чтобы кто-то проповедовал нам ересь или «зашел не в ту степь», а 
мы поблагодарили его, распустили собрание, а люди, уйдя домой, думали, что вы согласились со 
всем, что было сказано. А на самом деле вы были с ними не согласны. Лучше было бы поступить 
следующим образом. Поблагодарить выступавшего и сказать: «Я согласен с этой частью, а в этом 
месте, я вижу, что это слово не согласуется с Писанием». Такие комментарии не должны обижать 
человека, но помочь ему вырасти. Мы не видим подобной практики в церквях, но вскоре это так и 
будет. Это должно вернуться в церковь, чтобы она выросла. Если вы знаете заранее, что над 
вашим пророчеством или вашим словом будут рассуждать, то будете более внимательным к тому, 
что скажете, чтобы удостовериться, что вы говорите правильные вещи. Такая практика не будет 
угашать ваш дух, напротив, вы будете тщательнее исследовать самих себя, чтобы не говорить 
что-то для показухи. Или не скажете сами в себе:  «Это лучшее пророчество, из тех, что слышали 
люди. Оно запомниться всем, живущим на Земле». Также вы не расскажете людям свое 
откровение, только потому что вы искали откровения. 

Люди, которые целенаправленно ищут откровений, заканчивают культами. Им приходит в 
голову какая-нибудь странная доктрина. Я никогда не искал откровений, но возможности помочь 
людям. И в процессе служения людям, Бог давал мне откровения. Но я никогда не просил Бога 
дать мне откровение для того, чтобы я оставил свой след в этой жизни. Я не хочу проповедовать 
что-то особенное, только потому, что хочу отличаться от остальных. Я хочу проповедовать то, что 
правильно. 

С 17-ти летнего возраста у меня были две молитвы. Первая (из Евангелия от Луки) – чтобы 
Бог дал мне мудрости, против которой никто не сможет выставить никаких аргументов. И вторая – 
чтобы я никогда не направил людей по неверному пути. Я просил, чтобы Бог (если будет нужно) 
заткнул мне рот, чтобы я этого не сделал. И много раз я спрашивал у Бога: «Боже, если это учение 
неверно, просто затвори двери. Даже не позволяй нам идти этим путем. И каждый раз, когда я так 
молился, наше служение расширялось, и Бог нам говорил: «Не бойтесь. Вы двигаетесь правильно. 
Идите вперед». Так что, мы двигаемся дальше. Мой личный мандат – восстановить новозаветное 
христианство. Конечно, не один я имею это распоряжение от Бога. Бог двигает всѐ тело Церкви в 
этом направлении. Это Божий промысел для современной Церкви. А моя задача предельно 
проста. Я просто читаю Библию и говорю: «Да, всѐ так и есть». 
 

Итак, продолжаем рассуждать над местом Писания из 1 Коринфянам 13 главы.  
1 Кор. 13:9,10 – Ибо мы отчасти знаем и отчасти пророчествуем;  Когда же настанет 
совершенное, тогда то, что отчасти, прекратится.  
 

Это произойдет тогда, когда вы возрастете во Христа, и будете проявлять Его полноту, Его 
разум. 

До настоящего времени, Церковь придавала первостепенное значение возвращению 
Христа. Считалось, что Он придет и «всѐ починит». Да, в этом есть часть истины. Но со своей 
стороны мы также должны что-то сделать. И тогда произойдет пересечение этих двух факторов: 
нашего возрастания в Него и Его действий по восстановлению нарушенных вещей. Они будут 
плотно подогнаны друг к другу. И когда Иисус придет, то будет полное соответствие одного 
другому. 

Я также знаю, что моя часть пятигранного служения – снарядить верующих и помочь им 
возрасти в Него. Если после того, как закончилось служение, заявляющее о себе, что оно 
пятигранное, вы остались такими же, какими были до этого, значит они – лжепророки, лжеучителя 
и лжеапостолы. Потому что пятигранное служение должно помогать христианам становиться все 
более похожими на Иисуса, а также обучить их принимать решения, которые будут приводить их 
ближе к Богу, отвергая всѐ, что отдаляет их от исполнения Божьей воли. Каждое послание в 
рамках пятигранного служения должно быть нацелено на это. 

Мы знаем, что идем по узкому пути, и чем дальше, тем он уже. Вы срываете с себя то, что 
не имеет значения при движении вперед. 
 
1 Кор. 13:11-13 – Когда я был младенцем, то по-младенчески говорил, по-младенчески мыслил, 
по –младенчески рассуждал; а как стал мужем, то оставил младенческое. Теперь мы видим как 
бы сквозь тусклое стекло, гадательно, тогда же лицом к лицу: теперь знаю я отчасти, а 
тогда познаю, подобно как я познан. А теперь пребывают сии три: вера, надежда, любовь; но 
любовь из них больше. 
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Дальше идет 14 глава, но я никогда не концентрируюсь на запоминании номеров глав и 

стихов. Для меня Писание – единое целое. Я не вырываю стихов из контекста. Иногда, когда 
проповедую, я не даю ссылок на Писание, просто знаю, что это там есть. Когда Дух Святой 
напоминает нам всѐ, что говорил Христос, Он напоминает нам само Слово, а не номера главы и 
стиха, потому что Христос не называл эти номера. Это было сделано позже, для удобства 
ориентировки по Писанию. 

Помните, что 12 глава – о дарах, 13 – о любви, а в 14 Павел углубляется в некоторые 
детали, конкретизируя понимание некоторых вещей. 
 
1 Кор. 14:1-2 – Достигайте любви; ревнуйте о дарах духовных, особенно же о том, чтобы 
пророчествовать. Ибо, кто говорит на незнакомом языке, тот говорит не людям, а Богу, 
потому что никто не понимает его, он тайны говорит духом.  
 

Павел говорит, чтобы мы ревновали о том, чтобы пророчествовать. Потому что языки плюс 
истолкование равно пророчество. То есть, если вы  будете говорить только на языках, то люди не 
смогут ничего понять. Но, если же вы можете истолковать, тогда это уже пророчество. Таким 
образом, вы можете непосредственно пророчествовать или же говорить на языках и 
истолковывать. Это равнозначные вещи. Также, обратите внимание, что когда вы говорите на 
языках, вы говорите тайны. 
 
1 Кор. 14:3 – А кто пророчествует, тот говорит людям в назидание, увещание и утешение.  
 

Вот что делает пророчество. Ничего не сказано насчет будущего. Тут не написано, что 
пророчество передает информацию о будущем. Запомните эти три задачи пророчества: назидать, 
увещевать, утешать.  Если я позову кого-то сюда и скажу ему: «Бог сделал тебя новым творением, 
Он вложил в тебя Свой разум, благодаря которому ты знаешь все, и не имеешь нужды, чтобы кто-
либо учил тебя. Сам Учитель живет в тебе и пребывает в тебе». Итак, я только что изрек 
пророчество этому человеку. Почему? Я сказал то, что сказал Бог. И я дал этому человеку 
назидание, увещевание и надеюсь, что и утешение также. Если я скажу ему: «Не переживай 
насчет ситуации, из-за которой ты сильно расстроен. Бог уже позаботился об этом. Все будет 
хорошо». Это также относится к пророчеству. Но если я скажу: «Боль в спине, от которой ты 
страдал, сейчас оставляет тебя. Ты освобождаешься от этого недуга» – это уже слово знания. 
Видите разницу? У слова знания есть конкретика.  
 
1 Кор. 14:4 – Кто говорит на незнакомом языке, тот назидает себя; а кто пророчествует, 
тот назидает церковь. 
 

Обратите внимание, что говоря Богу,  мы также назидаем себя. Эти два действия 
происходят одновременно. Говоря на языках, вы не просто говорите Богу и не просто назидаете 
себя. А говоря Богу, назидаете себя. Почему так происходит? Потому что ваш дух соткан из того 
самого вещества, из которого соткан Божий Дух. То, что благословляет Его, благословляет вас. 
Если обратиться к квантовой физике, то исходя из теории дуальности,  мы видим, что если один 
процесс происходит в одном месте, то одновременно с ним в другом месте происходит тот же 
процесс.  Если мы благословляем Бога в небесах, то мы также получаем благословение в свою 
жизнь – одновременно! Видите, что даже наука может кое-что объяснить.  

«…Кто пророчествует, тот назидает церковь…», –  поэтому Павел и побуждает нас 
ревновать о том, чтобы пророчествовать. Тогда мы не будем эгоистичными, назидая только самих 
себя (что происходит при говорении на языках). 
 
1 Кор. 14:5 – Желаю, чтобы вы все говорили языками;..  
 

Люди, которым не нравится говорение на языках, предпочитают игнорировать это место 
Писания. Они говорят, что языки не важны, они наименьший из даров. Это не соответствует 
Писанию. Мы только что прочли: «желаю, чтобы вы все говорили языками», «…но лучше, чтобы 
вы пророчествовали…». Да, я хочу, чтобы вы назидали себя, но лучше, если вы будете еще и 
полезны для церкви. Павел не аннулирует то, что он сказал о языках.  Вы не сможете назидать 
церковь, не будучи назидаемы сами. Поэтому пророчествовать, но не говорить на языках – 
неверная позиция. Если же вы сами не сформированы внутри (не выстроены), то как вы сможете 
выстраивать церковь? Почему в самолете вам  говорят, сперва надеть кислородную маску на 
себя, а затем помочь соседу? Да потому, что если вы умрете, то помощи от вас не получит никто. 
Итак, сначала назидаем себя, а уж потом церковь. 
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1 Кор. 14:5 – …ибо пророчествующий превосходнее того, кто говорит языками...  
 

По одной простой причине – он служит не только одному себе. 
 
1 Кор. 14:5 – …разве он притом будет и изъяснять, чтобы церковь получила назидание».  
 

Видите, что опять здесь говорится о пользе для церкви. 
 
1 Кор. 14:6-8 – Теперь, если я приду к вам, братия, и стану говорить на незнакомых языках, то 
какую принесу вам пользу, когда не изъясняюсь вам или откровением, или познанием, или 
пророчеством, или учением? И бездушные вещи, издающие звук, свирель или гусли, если не 
производят раздельных звуков, как распознать то, что играют на свирели или на гуслях? И 
если труба будет издавать неопределенный звук, кто станет готовиться к сражению? 
 

Говорение на языках не должно быть просто ради говорения на языках.  Должна быть цель, 
чтобы церковь была назидаема.  Если бы я вышел и стал вам проповедовать на языках, не дав 
истолкования, то вы бы не получили ничего полезного для себя, а  стали бы заниматься своими 
делами, и моя речь ничем бы вам не помогла. Вы бы задавались вопросом: «А что вообще я здесь 
делаю?» 

Мне очень нравится, когда в церкви представлены различные этнические группы. Я был в 
Далласе в индийской церкви, где у входа стояло невероятное количество обуви. Там поклонялись, 
молились и проповедовали на своем родном языки – хинди. Я ничего не понимал, но все равно 
был благословлен, потому что дух один и тот же. Дух мой получал благословение, но мой разум 
нет. Но продолжать посещать  такую церковь было  бы неразумно.  По этой причине во многих 
мультинациональных церквях есть перевод.  

Таким образом, языки и интерпретация необходимы, чтобы люди понимали, что Бог 
говорит к собранию. 
 
1 Кор. 14:9-11 – Так, если и вы языком произносите невразумительные слова, то как узнают, 
что вы говорите? Вы будете говорить на ветер. Сколько, например, различных слов в мире, и 
ни одного из них нет без значения; Но если я не разумею значения слов, то я для говорящего 
чужестранец, и говорящий для меня чужестранец. 
 

Бог очень практичен. 
 
1 Кор. 14:12 – Так и вы, ревнуя о дарах духовных, старайтесь обогатиться ими к назиданию 
церкви. 
 

В этом большое упущение церкви. Очевидно, что много раз люди, ревновавшие о дарах, 
желали стать кем-то значительным, вместо того, чтобы стремиться иметь дар для назидания 
церкви. Если вы будете молиться и просить Бога дать вам дары, то просите о тех, которые 
отсутствуют в церкви. Просите того, что нужно церкви. Не того, что на первый взгляд более 
захватывающее и волнительное. «О, я хочу дар исцелений, дар чудотворений…» Знаете, что 
будет происходить, когда вы начнете просить о даре чудотворений? Вам придется сделать шаг из 
толпы и не побояться выглядеть глупо. Поэтому мы не видим большого проявления  дара 
чудотворения в церкви. В этом даре нужно оперировать, нужно что-то делать, чтобы он 
проявлялся.  

В 3-й главе Деяний, когда Петр взял и поднял хромого, его стопы тотчас укрепились. 
Обратите внимание, хромой не вскочил на ноги сразу. Сначала Петр что-то сделал. Он не 
побоялся выглядеть глупо в глазах окружающих. В церкви обычно никто не горит желанием 
выглядеть глупо.  

Многим очень нравится дар веры, потому что можно просто стоять не двигаясь, и видеть 
спасение Божие. В этом даре оперировал Моисей, стоя на берегу Чермного моря, когда сказал 
людям закрыть свои рты и смотреть, что сделает Господь. Дар веры, как правило, действует в 
форме обеспечения или защиты. Бог либо обеспечивает что-либо, либо защищает. В течение 40 
лет Моисей оперировал в даре чудотворений, пока израильтяне странствовали по пустыне. Они 
получали сверхъестественно еду. То, что им было необходимо, просто падало с неба. То, что у 
них обувь и одежда не ветшала – это дар поддержки (необходимых вещей в должном состоянии).  

Когда народ, стоя на берегу Чермного моря, плакал и кричал, что им теперь делать, 
Моисей сказал им замолчать и смотреть,  как Господь спасет их, и что они больше не увидят 
египтян. Потом он повернулся к Богу и сказал: «Теперь Ты сделай что-нибудь с этими 
египтянами». И что отвечает Бог? «Почему ты взываешь ко Мне?» В этот момент Моисей уже 
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достаточно вспотел и был удивлен: «Сейчас тот самый момент, когда надо воззвать к Тебе. Армия 
египтян позади, а впереди море. Что-то должно сейчас произойти». Бог спрашивает Моисея: «Что 
в твоей руке? Ты протяни свою руку и сделай, чтобы море расступилось». Когда Бог только 
призвал Моисея, Он сказал, что он будет для народа как Бог. И, тем не менее, Моисей был одним 
из самых смиренных и кротких людей на Земле.  

Итак, он простер руку, и волны расступились.  Здесь оперирование в даре веры, 
проявляющемся в защите. Обеспечение – другой аспект действия дара веры. 


